

Relevo en la Sociedad Española de Columna Vertebral

NOTA DE PRENSA

EL DR. ÁLVAREZ GALOVICH ASUME LA PRESIDENCIA DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE COLUMNA PARA LOS PRÓXIMOS DOS AÑOS

- **Especializado en cirugía de Columna, es Jefe de la Unidad de Columna del Hospital Universitario Fundación Jiménez Díaz de Madrid y miembro del GEER desde el año 1997.**
- **Uno de sus principales objetivos de cara a la presidencia es integrar en la sociedad científica al mayor número posible de especialistas que están implicados en el abordaje y tratamiento de las patologías de columna, así como ampliar el programa formativo del GEER dirigido a los especialistas y llegar a la población como fuente fiable sobre las enfermedades del raquis.**

Madrid, 20 de junio de 2023.- El Congreso anual de la Sociedad Española de Columna Vertebral, celebrado hace un par de semanas en Valencia, ha servido de marco para el relevo en la presidencia de esta sociedad científica, que ha recaído en el Dr. Luis Álvarez Galovich. Traumatólogo especializado en cirugía de Columna, es Jefe de la Unidad de Columna del Hospital Universitario Fundación Jiménez Díaz de Madrid y miembro del GEER desde el año 1997. Con una dilatada experiencia y formación internacionales, principalmente en el Hospital for Special Surgery y el Memorial Sloan-Kettering Cancer Center de Nueva York, forma parte de diversos grupos de investigación tanto nacionales como internacionales. Cuenta con numerosas publicaciones y estudios y pertenece a las principales asociaciones de columna internacionales, como la North American Spine Society, European Spine Society, International Society for the Study of the Lumbar Spine o la American Academy of Orthopaedic Surgeons.

“Nuestro principal objetivo será seguir creciendo, ya que las dolencias lumbares figuran como la segunda causa de visita a Atención Primaria, por eso como sociedad tenemos que tener la importancia que eso significa”, afirma el actual presidente de la Sociedad Española de Columna. “Queremos englobar al mayor número posible de especialistas interesados en las patologías de la columna, como neurocirujanos, rehabilitadores o integrantes de las Unidades del Dolor”, añade el Dr. Álvarez. Las patologías de columna requieren un abordaje multidisciplinar, ya que muchos expertos están involucrados en la atención y manejo de estos pacientes, por eso “la Sociedad debe darles cabida a todos ellos”.

La formación de los especialistas es otra de las grandes fortalezas de la Sociedad Española de Columna. “No existe una especialidad específica ni única en torno a la columna vertebral, con lo que la acreditación de competencias en este ámbito es fundamental para la práctica clínica”. Para ello el GEER cuenta con un prestigioso programa formativo encaminado a la actualización de conocimientos en torno al diagnóstico y tratamiento de las patologías de la columna vertebral, incluyendo la cirugía.

Sin embargo, otro de los retos en los que ya se está trabajando desde la Sociedad es en la concienciación acerca de la prevención, ya que “se trata de una labor muy importante de educación y comunicación, dándole a los pacientes una información adecuada en una era en la que Dr. Google es la principal fuente de consulta, que muchas veces carece de rigor científico”, insiste el actual presidente de la Sociedad Española de Columna, “y nosotros como sociedad científica tenemos que liderar esa información, que va a ser veraz, para que todo el mundo tenga capacidad de conocer y entender cuál es su problema relacionado con la columna”.

40 años de la Sociedad Española de Columna

El relevo en presidencia del GEER coincide con la celebración del 40 aniversario de la Sociedad, cuyo origen se remonta al año 1983 de la mano de un grupo de cirujanos ortopédicos y rehabilitadores con dedicación preferente a las desviaciones de columna, creando el Grupo Ibérico de Estudio de las Deformidades del raquis (GIEDER). En esta cuatro décadas la influencia de esta sociedad científica en los especialistas de columna ha sido fundamental, al permitir una homogeneización en los tratamientos, una puesta al día de los beneficios e inconvenientes de algunas técnicas y ha hecho que “el nivel que actualmente hay en España en el manejo de los problema de columna sea muy elevado y muy superior al de otros países”, concluye el Dr. Álvarez.

La Sociedad Española de Columna está reconocida internacionalmente como interlocutora válida para patología vertebral de las sociedades norteamericanas SRS (Scoliosis Research Society) y NASS (North American Spine Society), la SILACO (Sociedad Ibero-latinoamericana de Columna) y la Eurospine (European Spine Society).

Sobre la Sociedad Española de Columna

La Sociedad Española de Columna Vertebral es la sociedad científica que agrupa a médicos y cirujanos especialistas en el diagnóstico, prevención y tratamiento de las enfermedades de la columna vertebral.

Entre sus objetivos está el intercambio de conocimientos entre profesionales y el acceso a información científica, y acercar a los ciudadanos el conocimiento de las enfermedades relacionadas con la columna vertebral.



Para más información:

Gabinete de prensa de la Sociedad Española de Columna Vertebral:

Celia Ruiz (654 74 64 73)

comunicacion@secolumnavertebral.org